

こころ つう しん
ひろい心 通信



こ そろ じつげん む
「めざす子ども像」の実現に向けて！

あと2日で43日間という長い休みに入ります。大きな期待とちょっぴり不安を抱えた1年生の子どもたちではありましたが、この3か月半で、大きな成長を見せられました。入学式で約束したあいさつも、授業での発表も、給食や掃除の仕事も、学校の一員としてしっかりやってくれています。上級生の子どもたちも、それぞれの学年に応じた力をつけてきています。学校をきれいにしようと掃除の時間以外にも掃除に取り組んだり、人の見ていないところでもトイレのスリッパをそろえたりと、「自分から行動できる子どもたち」の姿があります。困っている友だちがいたらやさしく声をかけたり、授業での話し合い活動で互いの意見を活発に交わしたりと、「仲間を思いやり、ともに取り組む子どもたち」の姿があります。運動会では、リズムに合わせて全身で表現したり、ゴールめざして力いっぱい走りぬいたり、「自信をもって、挑戦し続ける子どもたち」の姿がありました。学校通信第4号でお知らせした「めざす子ども像」の実現に一步近づいた感じがします。

これからも、わたしたち教職員も力を合わせ、子どもたちの支援をしてまいります。何かお気づきのことがありましたら、遠慮なくお知らせください。

なつやす きかんちゅう がっこう きんきゅうれんらく
夏休み期間中の学校への緊急連絡について

へいじつ ひるま がっこう れんらく
平日の昼間につきましては、学校（☎56 - 3102）へご連絡ください。

きゅうじつ やかん がっこう と ひ がつ にち にち
休日や夜間、学校を閉じる日（8月12日～15日）につきましては、

まつさかしきょういくいいんかいがっこうしえんか れんらく
松阪市教育委員会学校支援課（☎53 - 4403）へご連絡ください。

きゅうじつ やかん まつさかしやくしよとうちよく
〔休日や夜間は、松阪市役所当直につながります。〕